

PRESSEINFORMATION

FREIHEIT IN KRÄHWINKEL

Posse mit Gesang von Johann Nestroy

Wer spielt denn heute das Volk? Diese Frage stellt sich der junge österreichische Regisseur und Autor Moritz Franz Beichl gemeinsam mit dem Ensemble. Er glaubt, so wie Nestroy, «an die Macht der Geschichte» und die Kraft, die davon ausgehen kann. Spielerisch, musikalisch und voll Respekt dem österreichischen Dramatiker Johann Nestroy gegenüber, nähert er sich dem Revolutionsstück über das «Gespenst» Freiheit und setzt auf Qualitäten eines zeitgenössischen Volkstheaters. Krähwinkel, mitsamt seinen Bewohner:innen, kennen wir nicht alle so einen Ort?

Regie Moritz Franz Beichl, *Bühne & Kostüme* Monika Rován, *Livemusik* Stefan Lasko, *Dramaturgie* Diana Merkel, Elisabeth Schack, *Übersetzung* Kristoffer Nowak, Pasquale di Filippo

Ultra, Tommy Tommy Fischnaller-Wachtler, *Bürgermeister, Nachtmeister, Cäcilie, Florian* Florian Granzner, *Frau von Frankenfrey, Emerenzia, Sigmund, Pasquale* Pasquale di Filippo, *Willibald, das Volk, Walpurga, Josephine* Josephine Bloéb, *Klaus, Pfiffspitz, Marion* Marion Reiser, *Stefan, Musiker* Stefan Lasko

PREMIERE

Samstag, 20.1.24 / 19.30 Uhr
Kammerspiele

WEITERE TERMINE

2.2. und 23.2.24 / jeweils 11.00 Uhr
28.1. und 3.2. / jeweils 19.30 Uhr
24.1. / 2.2. / 8.2. / 14.2. / 21.2. / 23.2. / 29.2. und 1.3.24 / jeweils um 20.00 Uhr

DAUER

2 h 15, eine Pause

PRESSEKONTAKT

Mag. Désirée Burtscher
Pressesprecherin

T +43 512 52074-364
d.burtscher@landestheater.at
www.landestheater.at/presse